

## Haftungsausschluss

Facing Finance e.V. richtet sich an Investoren, um diese davon zu überzeugen, Investments von Unternehmen abzuziehen, die von Menschenrechtsverletzungen, Umweltzerstörung, Korruption und/oder der Produktion und des Exports von kontroversen Waffen profitieren. Facing Finance e.V. bemüht sich um den höchsten Grad an Genauigkeit in den Publikationen. Nichtsdestotrotz sorgt mangelhafte Transparenz in vielen der kontroversen Bereiche für unzureichenden Zugang zu öffentlich verfügbaren Informationen. Wenn Sie der Ansicht sind, dass Ungenauigkeiten in unserem Bericht auftreten oder Sie zusätzliche Informationen bereitstellen möchten, dann kontaktieren sie uns bitte unter folgender Email-Adresse: [kontakt@facing-finance.org](mailto:kontakt@facing-finance.org).

## Disclaimer

Facing Finance e.V. calls on investors to divest from companies benefitting from human rights violations, environmental destruction, corruption, and/or the production and export of controversial weapons. Facing Finance strives to achieve the highest level of accuracy in its reports. However, the overall lack of transparency in many controversial sectors produces gaps in publicly available information. Therefore, the information provided reflects all publicly available sources of official information known to Facing Finance, partner organizations, and its researchers. If you believe you have found an inaccuracy or if you wish to provide additional information, please contact us at [kontakt@facing-finance.org](mailto:kontakt@facing-finance.org).